

LA SOCIEDAD ARGENTINA DE ANTROPOLOGIA

La Sociedad Argentina de Antropología ha realizado durante el año ppdo., y en lo que ha transcurrido del presente, una labor digna de encomio. No es ajena a esta vigorosa impulsión la nueva Comisión Directiva, presidida por el profesor Francisco de Aparicio, que desde el mes de setiembre último orienta sus actividades.

Lentamente se va cumpliendo su destino fundamental, el de agrupar a su torno a todos los que en nuestro país se ocupan de las ciencias antropológicas. Puede decirse que cuenta ya con las figuras más caracterizadas y de mayor prestigio de nuestro ambiente, así como con un buen número de iniciados que supieron desempeñarse con acierto, presentando trabajos que han merecido el elogio y estímulo de los consagrados.

De la obra realizada es necesario destacar la organización de la Semana de Antropología realizada en el mes de diciembre ppdo., iniciativa que obtuvo el apoyo y la colaboración entusiasta de sus adherentes y un eco franco y cordial en los círculos científicos.

En la actualidad, la Institución se dispone a publicar, muy en breve, los trabajos y comunicaciones presentados en diversas oportunidades. Además, según se nos informara, las actividades de este año serán ampliadas con mensuales reuniones bibliográficas en las cuales se hará el comentario y crítica de obras de interés antropológico, y otras en que se tratará la unificación y formación de un vocabulario técnico, proyecto que de realizarse ha de poner un orden, cada día más imperiosamente necesario, en el léxico de los especialistas.

A. S.

SOBRE PALACIO VALDES

Si se me despojase de lo que pertenece a los grandes maestros que me han precedido, quedaría desnudo. Hay sin embargo, algo de lo cual nadie en este mundo me puede despojar, y es la dulce satisfacción de saber que algunas de mis páginas han hecho asomar la risa a los labios y otras lágrimas de ternura a los ojos; es la certidumbre consoladora de que nadie ha salido de la lectura de mis novelas menos puro y menos noble de lo que era.

Testamento Literario. (La gloria).

No obstante ser más joven —unos veinte años, poco más o menos— don Armando Palacio Valdés perteneció a la misma estirpe